

# Оглавление

Топ-10 сюжетов
источник: TACC (tass.ru) 02.07.2025 15:13
Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире
Массовые страховые продукты на рынке должны быть стандартными - ГСК "Югория"4 СПЕТЕРБУРГ, 3 июл - РИА Новости. Массовые страховые продукты, такие как автострахование или кредитное страхование, должны быть стандартными, чтобы потребителям не приходилось изучать сложные условия в договорах, полагает первый заместитель генерального директора АО источник: РБК ТВ. День. Главные темы. Эфир 30.06.2025 17:33
<b>РБК-ТВ ДЕНЬ. Главные темы</b>
В «Сбере» заявили о готовности россиян инвестировать на долгий срок
Нижегородцы смогут повысить финграмотность на новом интерактивном портале
«Программы лояльности являются одним из важных факторов конкурентной борьбы»
Вынужденная диверсификация
Логическое охлаждение: замедление ВВП стало главной темой на Финконгрессе-20259 Центральной темой одного из важнейших событий года на финрынке – Финансового конгресса-2025 – стало охлаждение экономики. Вопрос не новый: дискуссия началась еще несколько недель назад на ПМЭФ там же, в Санкт-Петербурге





источник: ГТРК Белгород (belgorodtv.ru) 03.07.2025 14:54 В Белгороде проводят для детей уроки финансовой грамотности ------9

Эксперты Банка России рассказывают школьникам, как не стать жертвами мошенников. День кибербезопасности в детском городе мастеров "Мастерславль" начинается с обсуждения взрослых тем: как распознать аферистов, с кем нельзя вести переписку в мессенджерах и ...

источник: ГТРК Тула (vestitula.ru) 30.06.2025 22:47

«Дай деняк» научит туляков распознавать дипфейки ------

Мошенники все чаще используют дипфейки для обмана: воруют фото и образцы голоса, создают реалистичные видео, звонки и голосовые сообщения от близких вам людей, чтобы выманивать деньги ...





## Топ-10 сюжетов



тасс 02.07.2025 15:13 TACC (tass.ru) РЕГИОН: Москва

### Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

Костин привел в пример меры политики руководства ЦБ в 2008 году, когда был мировой кризис. "Другой председатель повышал ставку и требовал роста кредитных портфелей от всех банков. Он, видимо, плохо знал азы финансовой грамотности", - отметил Костин.

#### Оригинал

### Похожие публикации:

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Российские новости

ПРАВКА: Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Единая новостная лента (ЕНЛ)

ПРАВКА: Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Единая новостная лента (ЕНЛ)

Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 источник: ТАСС. Банки

ПРАВКА: Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Новости экономики

ПРАВКА: Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Новости экономики

Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Российские новости

Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: ТАСС. Банки

Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: РИА Новости (ria.ru)

Костин назвал Набиуллину лучшим в мире председателем ЦБ

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: РИА Новости (dzen.ru)

Костин назвал Набиуллину лучшим в мире председателем ЦБ

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: РИА Новости. Главное

Костин назвал Набиуллину лучшим председателем Центрального банка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: РИА НОВОСТИ. ЭКОНОМИКА

Костин назвал Набиуллину лучшим председателем Центрального банка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: РИА Новости. Все новости

Костин назвал Набиуллину лучшим председателем Центрального банка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: HTB (ntv.ru)

Костин: Набиуллина — лучший в мире председатель ЦБ

02.07.2025 15:13 источник: АЭИ ПРАЙМ (1prime.ru)

Глава ВТБ назвал Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: АЭИ ПРАЙМ. Бизнес лента

Костин назвал Набиуллину лучшим председателем Центрального банка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Информационное агентство Инфорос (inforos.ru)





Глава ВТБ считает Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Информационное агентство Инфорос (inforos.ru)

Глава ВТБ считает Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Эксперт Online (expert.ru)

Андрей Костин назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Cbonds (cbonds.ru)

Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Cbonds (cbonds.ru)

ПРАВКА: Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Коммерсантъ (kommersant.ru)

Костин назвал Набиуллину лучшей главой Центробанка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Kommersant.ru. Новости

Костин назвал Набиуллину лучшей главой Центробанка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: МФД-ИнфоЦентр (mfd.ru)

Костин назвал Набиуллину лучшим председателем Центрального банка в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Financial One (fomag.ru)

ПРАВКА: Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 ИСТОЧНИК: Financial One (fomag.ru)

Глава ВТБ назвал Эльвиру Набиуллину лучшим председателем ЦБ в мире

02.07.2025 15:13 источник: Finfax.ru

Костин назвал Набиуллину лучшим главой Центробанка мира в 2025

К оглавлению



03.07.2025 16:59 РИА Новости. Все новости РЕГИОН: Москва

# Массовые страховые продукты на рынке должны быть стандартными - ГСК "Югория"

Он предложил создать на рынке стандартизированные продукты, которые будут маркированы, например, как "зеленые", и клиенты смогут их покупать, не вчитываясь в договор. "Эти продукты можно включать в курсы финансовой грамотности, потому что люди их понимают все однозначно. И там не надо вчитываться.

#### Похожие публикации:

03.07.2025 16:59 ИСТОЧНИК: РИА НОВОСТИ. ЭКОНОМИКА

Массовые страховые продукты на рынке должны быть стандартными - ГСК "Югория"

03.07.2025 16:59 ИСТОЧНИК: АЭИ ПРАЙМ. Бизнес лента

Массовые страховые продукты на рынке должны быть стандартными - ГСК "Югория" К оглавлению

30.06.2025 17:33 РБК ТВ. День. Главные темы. Эфир РЕГИОН: Москва

### РБК-ТВ ДЕНЬ. Главные темы

Поэтому здесь повышение финансовой грамотности населения, введение специнститутов, возможно, в форме даже смарт-контрактов, потому что мы имеем дело с блокчейном, для защиты инвестора или представления интересов инвесторов в случае вот таких, как мы





обсуждаем, и больше использования технологий, и повышение финансовой грамотности, что немаловажно в этом аспекте. Люди должны понимать, что волшебный ЦФА, о котором мы разговариваем, как бы, на многих эфирах, это прежде всего долговое обязательство, и тоже зависит от того, отдаст тебе денег в аналоговой форме или в цифровой, неважно, эмитент или нет. ВЕДУЩИЙ: А вот в июне Банк России предложил увеличить лимит на покупку ЦФА для неквалифицированных инвесторов и поднять как раз лимит с 600 тысяч до миллиона на одной платформе.

### Похожие публикации:

30.06.2025 17:33 источник: РБК ТВ. День. Главные темы. Эфир

РБК-ТВ ДЕНЬ. Главные темы

30.06.2025 17:33 источник: РБК ТВ. День

РБК ТВ. День. Сюжет 2 30.06.2025, 14:31 (00:19:34)

К оглавлению



03.07.2025 07:47 РБК Инвестиции (dzen.ru) РЕГИОН: Москва

### В «Сбере» заявили о готовности россиян инвестировать на долгий срок

Исследование показало, что чаще всего откладывают деньги в Махачкале (84%), Рязани (75%), Тольятти (74%) и Владивостоке (73%). "Лидеры по уровню готовности инвестировать – это, как правило, крупные города с высоким уровнем финансовой грамотности", – отмечается в нем. Среди инструментов для накоплений и инвестиций в 2025 году самым востребованным оказался банковский вклад – ему отдали предпочтение 61% опрошенных.

#### Оригинал

### Похожие публикации:

03.07.2025 07:47 источник: РБК Инвестиции (rbc.ru/quote)

У россиян за год выросли требования к размеру финансовой подушки на 43%

03.07.2025 07:47 источник: PrimaMedia.ru

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу

03.07.2025 07:47 источник: AmurMedia.ru

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу

03.07.2025 07:47 ИСТОЧНИК: Ведомости (vedomosti.ru). Статьи

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 ИСТОЧНИК: Комсомольская правда - Хабаровск (hab.kp.ru)

Россияне все чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу

03.07.2025 07:47 источник: Аргументы и Факты - Тверь (tver.aif.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют

03.07.2025 07:47 ИСТОЧНИК: Независимая газета (ng.ru)

Россияне все чаще копят и инвестируют

03.07.2025 07:47 ИСТОЧНИК: Конкурент (konkurent.ru)

Россияне все чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу

03.07.2025 07:47 источник: МедиаРязань (mediaryazan.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу

03.07.2025 07:47 ИСТОЧНИК: Страхование сегодня (insur-info.ru)





Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: Википедия страхования (wiki-ins.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: 56orb.ru

Россияне чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: Новости Волгограда.py (novostivolgograda.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: Главный портал Костромы (k1news.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: Пензенская правда (pravda-news.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: Пикабу.ру (pikabu.ru)

Как меняются финансовые привычки россиян? Популярные объекты инвестирования 03.07.2025 07:47 источник: Kostroma. Today

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: БизнесПрофи (sosdety.ru)

У россиян за год выросли требования к размеру финансовой подушки на 43%»/>

03.07.2025 07:47 источник: The Retail Finance (rfinance.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: ТРК Истоки (istoki.tv)

Финансовая грамотность растет: 90% россиян готовы инвестировать сбережения 03.07.2025 07:47 источник: Современные страховые технологии (consult-cct.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: Retail Life (retail-life.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу 03.07.2025 07:47 источник: The Retail Finance (retailfinance.ru)

Россияне всё чаще копят и инвестируют: тренд на долгосрочные накопления набирает силу К оглавлению

30.06.2025 11:51 Аргументы и Факты - Нижний Новгород (nn.aif.ru) РЕГИОН: Нижний Новгород (город, Нижегородская Область)

### Нижегородцы смогут повысить финграмотность на новом интерактивном портале

Как рассказал заместитель губернатора Нижегородской области Егор Поляков, проект направлен на формирование у нижегородцев навыков грамотного управления личными финансами, предоставляя доступ к анонсам мероприятий, образовательным материалам, курсам, подкастам и тестам в одном месте. Зарегистрированные пользователи смогут участвовать в различных мероприятиях и получать за это баллы. Министр финансов Нижегородской области Ольга Сулима уточнила, что баллы можно заработать за участие в программе долгосрочных сбережений, проектах по инициативному бюджетированию, регистрацию в качестве волонтера, подписку на соцсети по финграмотности, прохождение тестов, прослушивание лекций и организацию профильных мероприятий.

#### Оригинал

#### Похожие публикации:

30.06.2025 11:51 источник: МК в Нижнем Новгороде (nn.mk.ru)





### Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем

30.06.2025 11:51 источник: Деловой квартал - Нижний Новгород (nn.dk.ru)

В Нижнем Новгороде запустили портал «Резидент столицы финансовой культуры»

30.06.2025 11:51 источник: Волга Ньюс (pfo.volga.news). Поволжье

Портал "Резидент столицы финансовой культуры" запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Время H (vremyan.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: HTA - Приволжье (nta-pfo.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Нижегородские новости (nnews.nnov.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Время Зарабатывать (vz-nn.ru)

Цифровую платформу «Резидент столицы финансовой культуры» запустили в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Арзамасские новости (a-novosti.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 ИСТОЧНИК: Живем в Нижнем (livennov.ru)

Портал по финансовой грамотности запустили в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: NewsRoom24 (newsroom24.ru)

Портал для обучения финансовой грамотности заработал в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Нижний сейчас (nn-now.ru)

Начал работу нижегородский портал "Резидент столицы финансовой культуры"

30.06.2025 11:51 источник: Новое дело (pravda-nn.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Ударник (moyaokruga.ru)

"Резидент столицы финансовой культуры"

30.06.2025 11:51 ИСТОЧНИК: Наша жизнь (moyaokruga.ru)

Мероприятия по финграмотности

30.06.2025 11:51 источник: Лукояновская газета (lukgazeta.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Сергачская жизнь (sergach.life)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Знамя (gazetaznamya.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Приокская правда (priokskayapravda.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Рабочая Балахна (rabbal.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Арзамасская правда (a-pravda.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Наша жизнь (ardatov-gazeta.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Новый Путь (gazeta-perevoz.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Pravda-lsk.ru

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде

30.06.2025 11:51 источник: Наша жизнь (vozngazeta.ru)

Мероприятия по финграмотности

30.06.2025 11:51 ИСТОЧНИК: Bocxoд (voshod-vad.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде





30.06.2025 11:51 источник: Воскресенская жизнь (воскресенская-жизнь.рф)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Рабочая Балахна (рабочая-балахна.рф)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Рабочая Балахна (рабочая-балахна.рф)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Княгининский районный информационный центр (kngsmi.ru) Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Районный вестник (raivest.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Воротынская газета (vorotynskayagazeta.ru)

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» запущен в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Banknn.ru

Портал «Резидент столицы финансовой культуры» начал работу в Нижнем Новгороде 30.06.2025 11:51 источник: Знамя труда (moyaokruga.ru/znamiatruda-niz)

Портал "Резидент столицы финансовой культуры" запущен в Нижнем Новгороде К оглавлению

### Коммерсантъ

03.07.2025 19:51 Коммерсантъ FM (kommersant.ru/fm) РЕГИОН: Москва

«Программы лояльности являются одним из важных факторов конкурентной борьбы»

Есть несколько основных направлений работы с молодежью. Первое — это развитие финансовой грамотности. ВТБ работает с огромным количеством университетов, институтов, отдельно с региональными министерствами образования, чтобы рассказывать молодому поколению о том, как правильно сберегать, как относиться к деньгам, как управлять средствами, как правильно брать кредиты, как не стать жертвами мошенников и так далее.

### Оригинал

#### Похожие публикации:

03.07.2025 19:51 источник: Коммерсантъ FM. Интервью. Эфир

«Программы лояльности являются одним из важных факторов конкурентной борьбы» К оглавлению

### Коммерсантъ

27.06.2025 15:45 Коммерсантъ Санкт-Петербург (kommersant.ru). Приложения РЕГИОН:

Санкт-Петербург

### Вынужденная диверсификация

"Уже сейчас, по данным Банка России, совокупный объем активов отечественных розничных инвесторов достиг уровня в 10,6 трлн рублей, а ежегодный рост рынка ценных бумаг превышает 30%. При этом рост инвестиций следует ожидать по всему спектру инвестиционных активов – акций корпораций (в первую очередь банки, нефтегазовый сектор, технологические компании), корпоративные и государственные облигации, паевые инвестиционные фонды, а также иностранные валюты в биржевом обращении",— уверен эксперт. По словам господина





Кабакова, если Центральный банк начнет снижение ключевой ставки, это может привести к уменьшению доходности по краткосрочным инструментам, что, в свою очередь, может стимулировать переток средств в более долгосрочные и устойчивые активы, такие как облигации, особенно ОФЗ.

Оригинал К оглавлению



02.07.2025 19:56 Известия (social.iz.ru) РЕГИОН: Москва

### Логическое охлаждение: замедление ВВП стало главной темой на Финконгрессе-2025

Стоит отметить, что в целом Костин назвал Набиуллину лучшим председателем Центрального банка в мире. — У нас в свое время был другой председатель Центрального банка. В 2008 году, когда был мировой кризис, он повышал ставку и требовал роста кредитных портфелей банков. Но он, видимо, плохо знал азы финансовой грамотности, — вспомнил он. — Нынешний наш руководитель — один из самых опытных, самых лучших, я бы сказал, лучший председатель ЦБ в мире, поэтому делает ЦБ все правильно на самом деле.

#### Оригинал

### Похожие публикации:

02.07.2025 19:56 ИСТОЧНИК: Известия (iz.ru)

Логическое охлаждение: замедление ВВП стало главной темой на Финконгрессе-2025 К оглавлению



идими и радио 63.07.2025 14:54 ГТРК Белгород (belgorodtv.ru) РЕГИОН: Белгород (город, Белгородская Область)

### В Белгороде проводят для детей уроки финансовой грамотности

День кибербезопасности в детском городе мастеров "Мастерславль" начинается с обсуждения взрослых тем: как распознать аферистов, с кем нельзя вести переписку в мессенджерах и какие опасности могут подстерегать в приложениях. На эти и другие вопросы отвечают специалисты регионального отделения Банка России. Уроки финансовой грамотности и цифровой гигиены проводят для ребят от 7 до 10 лет.

Оригинал К оглавлению







**ВЕСТИТУЛА** 30.06.2025 22:47 ГТРК Тула (vestitula.ru) РЕГИОН: Тула (город, Тульская Область)

### «Дай деняк» научит туляков распознавать дипфейки

Тру-крайм игра "Дай деняк" от Банка России поможет развить навыки распознавания дипфейков. Пользователям предлагается примерить на себя разные роли – жертвы, следователя или даже мошенника – и раскрыть дело. Проводниками по игре станут автор канала Faust21Century Василий Бейнарович и портал "Финансовая культура".

### Оригинал

### Похожие публикации:

30.06.2025 22:47 ИСТОЧНИК: Тульские известия (ti71.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 ИСТОЧНИК: Новомосковская правда (nov-pravda.ru)

#### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Ясногорье (yasgazeta.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Плавская новь (plavsknews.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 ИСТОЧНИК: Белёвская правда (belev-pravda.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Время и люди (vilvolovo.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 ИСТОЧНИК: Светлый путь (spsuvorov.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Наша жизнь (gazetateploe.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Донская газета (gazeta-don.ru)

#### Туляков и жителей области научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Знамя. Узловский район (znamyuzl.ru)

### Дипфейки: туляков научат их распознавать

30.06.2025 22:47 источник: Богородицкие вести (bogoroditskievesti.ru)

#### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Богородицкие вести (bogoroditskievesti.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Красное знамя (gazeta-venev.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Тула (gazeta-tula.ru)

#### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Заря. Чернский район (zarya-chern.ru)

#### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Сельская новь (selnow.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Щекинский вестник (gazeta-schekino.ru)

### Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Заокский вестник (gazeta-zaoksk.ru)

Туляков научат распознавать дипфейки



10/11



30.06.2025 22:47 источник: Маяк (kirmayak.ru)

Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Районные будни (rbudny.ru)

Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Новая жизнь (gazeta-odoev.ru)

Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Арсеньевские вести (ars-news.ru)

Туляков научат распознавать дипфейки

30.06.2025 22:47 источник: Вперед (gazeta-kurkino.ru)

Туляков научат распознавать дипфейки

К оглавлению

Всего найдено 294 публикаций, в отчет включены только первые 10



11/11